

Geländepflegetag 20. Oktober 2022



Auch diesen Herbst, kurz vor Ferienbeginn, haben alle Kinder, Lehrkräfte und helfende Eltern beim Geländepflegetag tatkräftig mit angepackt. Unser Hausmeister Herr Duman und Frau Köhler (ehemalige Lehrerin der Schule) waren auch mit dabei.

Frau Spänle organisierte im Vorfeld den Ablauf des Tages.

In Kleingruppen durchliefen alle zusammen verschiedene Stationen.

Es wurden reife Äpfel und reifes Gemüse geerntet, Fallobst entsorgt, Hecken und Sträucher geschnitten, Unkraut „gejätet“, Blätter zusammen gereicht und die Erde der Hochbeete umgelagert. Dank der schuleigenen Apfelpresse konnte direkt vor Ort frischer Saft getrunken und abgefüllt werden.

Im Zuge des Erntedankfestes hatte jedes Kind die Möglichkeit, von zuhause mitgebrachtes Obst, Säfte oder Gemüse auf einen Gabentisch zu legen. Die Ernte vom Geländepflegetag kam später noch dazu.

Am Ende des Schultages durften sich die Kinder vom bunten Herbsttisch, Gaben mit nach Hause nehmen. Davon machten alle reglich Gebrauch.

Zum Abschluss des Aktionstages gab es für alle zur Stärkung Kürbiscremesuppe, frisches Brot und Gemüsedips. Wie lecker! Und, welch wunderbarer Tag! Der Winter kann kommen!

Die Schule bedankt sich vielmals bei allen Helferinnen für ihr Engagement. Vielen lieben Dank Frau Spänle für die gelungene Vorbereitung und ein großes Dankeschön auch an die Küche.

Die Schule wünscht noch eine schöne, gemütliche Herbstzeit in Beerfurth und Umgebung.

